

Classe de terrain pour les Terminales S 2019 - 2020

« La formation et l'évolution d'une chaîne de montagnes, géothermie ».

Chers parents,

Je propose, depuis 2 ans, un voyage d'étude géologique en Lozère sur deux thèmes du programme de Terminale S en association avec le lycée Sainte Marie de Caen.

Il permet de réviser le programme de géologie sur le terrain à partir d'exemples concrets. Vous pouvez consulter le diaporama de présentation de l'an passé ainsi que le film du voyage à l'adresse suivante: <http://margo59.wixsite.com/svt-margo/terminale-s>

Cette classe de terrain se déroule sur 4 jours.

Pour l'année 2019- 2020, la classe se déroulerait du 25 au 28 avril (fin des vacances de printemps) afin de ne pas trop perturber les cours. Le départ se ferait dans la nuit du vendredi 24 au samedi 25 vers minuit et le retour le mardi 28 vers 23 heures.

Ce voyage est facultatif mais nous devons réunir 50 élèves au minimum pour qu'il soit réalisable financièrement (coût par élève 350 euros environ).

En cas de difficulté financière, vous pourrez prendre rendez-vous avec nous pour vous orienter vers des solutions de financements et/ou des aides.

Une circulaire sera donnée en septembre aux élèves de Terminale S afin d'effectuer leur inscription à accompagner du règlement en 3 chèques (le 1^{er} chèque sera encaissé quand le nombre d'inscrits sera suffisant, les suivants selon un échéancier à définir).

L'inscription est définitive mais, si le nombre d'élèves inscrits n'était pas suffisant, cette proposition devrait malheureusement être annulée et vos chèques vous seraient rendus.

Très cordialement,

G Montagne, professeur de SVT